

DEMOCRACIA

SEMENARIO REPUBLICANO FEDERAL

ÓRGANO DEL PARTIDO REPUBLICANO FEDERALISTA DEL DISTRITO DE VILLANUEVA Y GELTRÚ

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN	REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN	PRECIOS DE LOS ANUNCIOS (Pago adelantado)
Un mes 0'50 pesetas.	Centro Republicano Federal Plaza Constitución, 13 : Villanueva y Geltrú TELÉFONO 531.	En primera plana, 0'20 pesetas línea
Un trimestre. 1'50 »	Insértense o no los escritos que se remitan a la Redacción, no se devuelven los originales	En tercera » 0'15 » »
Número suelto 0'10 »		En cuarta » 0'10 » »
Número atrasado 0'25 »		Comunicados » 0'20 » »
		Rebaja a los suscriptores y según el número de inserciones

BANQUETE EN HONOR DE LOS CONCEJALES REPUBLICANOS QUE CESARON EN 1.º DE ENERO

Por iniciativa de los diferentes organismos del Partido Republicano de esta localidad, se celebró el día primero en el salón de actos del Centro Democrático Federalista, un banquete para significar la adhesión del Partido a los concejales salientes Sres. Ventosa Roig, Vidal Ripoll, Morgades, Miró y Figuerola.

Presidía la mesa el concejal y secretario del Comité Federal, Sr. Albet, sentándose a su derecha los Sres. Ventosa Roig y Miró y a su izquierda los Sres. Vidal Ripoll y Morgades, sumando unos cien comensales, en los que estaban representadas todas las entidades afectas al Partido y muchos correligionarios.

Transcurrió el ágape en medio de la mayor confraternidad. Al descorcharse el champagne, el Sr. Albet ofreció el banquete y dijo que dicho acto se verificaba para poder demostrar a los ediles salientes que con su gestión honrada y laboriosa habían correspondido a los deseos del Partido que los eligió.

Seguidamente hablaron diferentes correligionarios y representantes de las diversas organizaciones republicanas de la localidad, abundando en el tema del presidente Sr. Albet.

En nombre de los concejales salientes y para dar las gracias por el homenaje de que eran objeto, hablaron los Sres. Vidal Ripoll y Morgades.

Nuestro correligionario Sr. Pujol, a instancia del presidente, hizo uso de la palabra, diciendo que, aunque él se cree el menos autorizado para decirlo, debe hacer constar que no recuerda ninguna gestión de alcalde en esta villa como la que durante los dos últimos años ha realizado el señor Ventosa Roig, quien ha llegado hasta lo indecible para servir los intereses de Villanueva sin tener en ningún momento favoritismos ni para los amigos políticos.

Termina diciendo que él no cree en apóstoles, pues en la época actual ya no pueden existir; pero que si existieran podría muy bien ostentar tal calificativo nuestro buen amigo Sr. Ventosa Roig; siendo coronados con una salva de aplausos los conceptos emitidos por el Sr. Pujol.

A continuación hace uso de la palabra el ex presidente del Comité Federal, señor Pijuán, quien hace resaltar el espectáculo que han dado los concejales de las derechas en el acto de la constitución del Ayuntamiento, que a pesar de ser once y por lo tanto sobrarles un voto, no han podido constituirse definitivamente. Dice que ahora más que nunca es necesario demostrar a Villanueva quiénes somos, y ruega a los siete concejales del Partido allí presentes se pongan de acuerdo con el Comité y todos juntos, asesorados por el claro criterio del ahora presidente del mismo Sr. Ventosa Roig, vean lo que conviene hacer en las presentes circunstancias. Alude después la magna obra realizada por los republicanos en el cementerio civil, antes un muladar, convirtiéndolo en lugar digno de respeto para los que mueren fuera de la Iglesia católica. Es, pues, deber de todos los republicanos, demostrar su gratitud a los concejales y miembros de la Junta del Cementerio, los cuales, a despecho de la intolerancia religiosa y del espíritu inquisitorial, que ni a los muertos perdona, han llevado a cabo la obra del cementerio civil. Propuso que, aprovechando la circunstancia de ser el día 17 el décimo sexto aniversario de la muerte del malogrado correligionario D. Miguel Guancé y Puig, el Partido Republicano y todos los hombres de conciencia libre acudieran a dicho cementerio civil para depositar unas flores en la tumba de los que allí reposan el sueño eterno. La proposición fué acogida por unanimidad.

El Sr. Albet, en nombre de los concejales que quedan, se adhiere a lo dicho por el Sr. Pijuán y dice que el Partido puede contar con la unión de los siete representantes que tiene en el Ayuntamiento, los cuales procurarán en todo momento estar de acuerdo con el Comité Federal.

El Sr. Huguet coincide en los mismos

términos del Sr. Albet, y dice que él desea celebren seguidamente una reunión el Comité y los concejales, todos presentes en dicho acto, para decidir si en caso de dejar la Alcaldía el señor que ha sido nombrado por un voto, se hará él cargo de la misma, pues, como todos saben, a él por cuatro votos las derechas le han nombrado primer teniente de alcalde.

A continuación se levanta a hablar el que acaba de dejar la Alcaldía a la que fué elevado por voluntad del Partido y que desde ella ha dignificado el cargo, nuestro amigo, el integérrimo republicano señor Ventosa Roig. Emocionadísimo, nuestro entrañable amigo da las gracias a todos por las frases laudatorias que le han dirigido, y dice que su misión no ha sido más que cumplir con su deber para dejar en buen lugar al Partido que le había elevado al cargo que acaba de dejar. Haciendo hincapié en lo que dijo al dejar el salón consistorial, dice que buena parte de lo que haya podido realizar al frente de la Alcaldía la debe a la buena voluntad que en ejecutar sus órdenes han tenido todos los agentes y empleados del Municipio y a la cohesión y trabajo de sus compañeros de mayoría. Añade que está siempre pronto a laborar en bien del Partido y por todo lo que sea beneficioso para Villanueva, haciendo a continuación una severa crítica de nuestros enemigos políticos.

Como todos los demás parlamentos, fué acogido con una salva de aplausos el de nuestro querido amigo Sr. Ventosa, y acto seguido el Sr. Albet, que presidía, dió por terminado el acto, que resultó brillante bajo todos conceptos.

El Carnaval

Cada año más locos. Las fiestas del Carnaval, que habían grandemente decaído y parecían próximas a su fin, son cada vez más bulliciosas. Tomaron en Madrid vuelo principalmente cuando acabábamos de perder nuestras colonias y nuestra armada. Las favoreció el Ayuntamiento dando premios a las mejores carrozas y a los mejores

